

La Montagne du 29/11/2018

FRANCHESSE

Ambiance de l'Avent à l'amicale laïque



AVANT L'HEURE. Le Père Noël s'est invité auprès des enfants venus découvrir l'ambiance du marché de l'Avent à Franchesse.

Le vin chaud était le bienvenu en ce marché de l'Avent proposé par l'amicale laïque, dans la grisaille de novembre. Avec une vingtaine de stands disposés pour beaucoup dans la salle polyvalente, pour les autres en plein air et sous le barnum communal, cette manifestation a connu un succès satisfaisant aux yeux de la présidente, Françoise Guillemot.

Elle était ravie par la prestation imprévue d'un

groupe de chanteurs anglais qui a égayé la matinée. Plus tard, dans l'après-midi, ce sont les choristes de Chants d'Issards » (Autry-Issards) qui ont animé ce marché mêlant les plaisirs gourmands, la décoration artistique et les suggestions de cadeaux utiles. Cerise sur le gâteau, le Père Noël s'est détourné sur cette manifestation pour offrir des friandises aux enfants, sous le regard satisfait du maire, Gérard Vernis, et de ses conseillers. ■